



## Alcalde electo de Zacatecas impugna ante el TEPJF anulación de su triunfo



Miguel Ángel Varela, alcalde electo de la capital de Zacatecas, impugnó ante la Sala Regional Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) la anulación de su triunfo por parte del Tribunal Electoral del Estado de Zacatecas (TEEZ).

En conferencia de prensa desde la Cámara de Diputados y acompañado de legisladores del PAN, Miguel Ángel Varela aseguró que va a defender su triunfo ante la justicia electoral federal, pues acusó que el tribunal electoral local está cooptado por la familia Monreal.

El alcalde electo de Zacatecas agregó que marchará de Zacatecas a la Ciudad de México en caso de que la justicia electoral federal resuelva en su contra.

En tanto, Jorge Romero, coordinador de la bancada del PAN en San Lázaro, calificó la anulación de la elección como “un acto de “infinita miseria humana” y adelantó que Miguel Ángel Varela cuenta con el apoyo de Acción Nacional.

<https://www.elsoldeparral.com.mx/republica/politica/alcalde-electo-de-zacatecas-impugna-ante-el-tepjf-anulacion-de-su-triunfo-12227872.html>